

みよび



明けましておめでとうございます



昨日の始業式で次のようなことを話しました。

- この一年は今までの自分の人生で最高の一年にしてほしい。
- 生徒の皆さんが最高の一年を送れるよう、先生方も全力でサポートするので、一緒にがんばりましょう。

各個人ごとに様々な目標があると思います。新年度になれば、今の3年生はその目標を達成し、新たな道に進むでしょう。また2年生は最上級生になり、1年生は中心学年になります。それぞれが立派に成長する。そんな一年にしてほしいと考えています。

そのために私たち豊間中学校の職員一同、全力で支援していきます。ご家庭の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本校ホームページにも掲載した上の写真は平のフラワーセンター近くからの初日の出です。曇天が心配されましたが、元旦はこのようにきれいな日の出を拝むことができました。美しい日の出を見て、清々しい気持ちになりました。(実は「人生最高の一年」はこの時に浮かんだ言葉です。)

そして右の写真は始業式会場のピアノ上に飾りつけられた新春の縁起物です。さりげない心くばりですが、季節感や年中行事を意識することは大切なことであり、幸せなことだと思います。



来週の行事

- 10日(土) 私立高校入試
- 11日(日) 私立高校入試
- 12日(月) 成人の日
- 13日(火)～14日(水) 発育測定
- 16日(金) 生徒会委員会

いよいよ3年生の「受験期」が始まりました。カゼや体調不良を招かないよう健康管理に注意して過ごしたいものです。(受験生ばかりではなく、1, 2年生や家庭の皆さん、職員も。)